

Sommerkonzerte

Drei musikalische Höhepunkte im Kloster

■ **SPEINSHART** Im Rahmen der Sommerkonzerte gibt es Klassik und einen finnischen Chor. Im Anschluss kann über die Darbietungen gesprochen werden.

Unter der Leitung von Guy Feder treten am Mittwoch, 7. August, um 19 Uhr zwei Ensembles aus Israel unter dem Titel „Classic meets Kibbutz“ im Innenhof des Klosters Speinshart auf. Die Speinsharter Sommerkonzerte, die zusammen mit dem 69. Festival junger Künstler Bayreuth veranstaltet werden, präsentieren

das Orchester Israel K-Strings sowie das Bläserensemble Tel Aviv Winds.

Finnischer Chor im Innenhof

Das nächste Konzert steht am Sonntag, 11. August, um 17 Uhr an. Dann gestaltet der finnische Chor Dominante ein Konzert im Innenhof des Klosters Speinshart und bringt mit Musik aus seiner Heimat den Glanz des nordischen Sommers ins Klosterdorf. Bei ungünstiger Witterung wird das Konzert in die Klosterkirche verlegt.

Das Duo Allegria, bestehend aus Boschena Korchyńska und Bohdan Kozhushko, gibt am Dienstag, 13. August, um 19 Uhr im Rahmen der Speinsharter Klosterkonzerte eine Serenade in der Klosterkirche zum Besten.

Serenade mit Flauto dolce und Akkordeon

Die beiden Teilnehmer am 69. Festival junger Künstler Bayreuth spielen musikalische Miniaturen, barocke Schlager und Ethnomusik aus der Ukraine. Zu hören sind extravagante Werke, die für die Zuhörer zu einem harmonischen Programm zusammengefügt werden. Am Ende der Konzerte werden die Besucher gebeten, durch Spenden zur Deckung der Musikerhonorare beizutragen. Im Anschluss an die musikalischen Darbietungen ist Begegnung im Innenhof beziehungsweise im Kreuzgang.



Der finnische Chor Dominante gibt am 11. August ein Konzert in Speinshart.

Foto: Titus Verhe

Info: Ausführliches unter www.kloster-speinshart.de.